

Projet : Construction du port méthanier Rabaska à Lévis

En tant que citoyen de la ville de Lévis et dans le but de mieux connaître les enjeux économiques, sociaux et environnementaux de ce projet, j'ai personnellement participé à plusieurs séances d'information depuis plus d'un an. Je peux donc forger ma propre opinion de la venue de ce port méthanier à Lévis. Tout au long des multiples sessions d'information et communiqués publiés, j'ai compris l'importance de la venue de nouvelles installations de gaz naturel au Québec ainsi que l'importance que l'organisation Rabaska portait à l'environnement, à la sécurité de leurs aménagements ainsi qu'à la bonne intégration dans le milieu. De plus, leurs implications au sien de la municipalité et de la commission scolaire des Navigateurs sont bienvenues. Par conséquent, la présente est pour vous confirmer mon appui total au projet Rabaska.



Pierre-Charles Drouin, ing.